

Le groupe [GALILE](#) (siège à Chalon-sur-Saône), spécialisé dans l'industrie, l'énergie et la manutention, lance un nouveau concours international. Il s'agit de la 3ème édition du concours qui vise à aider les jeunes inventeurs. Le concours se déroule via la plateforme Galilé 360. 300 dossiers ont été étudiés lors des deux premières éditions. Le concours est ouvert jusqu'au 21 mai. Il permet aux jeunes porteurs de projets d'expliquer leurs idées sur l'industrie du futur, le numérique et la R&D et sur l'internet des objets. Les dossiers sont examinés par des mentors dont des entrepreneurs et des personnes aux fortes compétences. Le grand prix représente un financement de 6 mois de salaire et le prix spécial permet de financer le premier salarié pendant 12 mois d'une entreprise déjà créée. www.galile.fr